
Cap sur l'Armada et sur 2028

Dans le cadre du Conseil métropolitain réuni lundi 22 mai 2023, la Métropole Rouen Normandie a engagé une série de mesures fortes notamment pour la bonne organisation de l'Armada 2023 et la candidature du territoire au titre de Capitale européenne de la Culture.

Les échéances et les enjeux sont posés. De nombreuses études pour la reconversion et le développement culturels de sites remarquables de la métropole sont dorénavant mises en route. Pour l'Armada, qui se tiendra du jeudi 8 au dimanche 18 juin 2023, la Métropole se mobilise massivement : renforcement des transports en commun, créations de parkings relais, de points de vente et d'information et de trois titres de transports spécifiques, accueil des camping-caristes, soutien direct aux communes concernées pour la descente en Seine du 18 juin...

Cap sur l'Armada ! Rouen Pass, le Pass Tourisme de l'Office de tourisme, intégrera les musées métropolitains début juillet pour permettre la visite des richesses muséales du territoire en toute simplicité. La procédure d'adoption du Règlement Local de Publicité intercommunal (RLPi) suit par ailleurs son cours et la Métropole finance des projets structurants portés par les communes dans le cadre de la solidarité intercommunale, à hauteur de 2,3 millions d'euros. Enfin, le service Cy'Clic devient dès le mois de juillet Lovélo libre-service et s'étend à de nouvelles communes à partir de septembre !

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie : *« Nous marquons des points, et cela se voit ! Du 8 au 18 juin, nous accueillerons des bateaux du monde entier, et des millions de visiteurs à l'occasion de l'Armada 2023. Ce grand rendez-vous populaire et festif fera l'objet d'une mobilisation massive de notre Établissement : renforcement des transports en commun, créations de parkings relais spécifiques, de points de vente et d'informations, ainsi que de titres de transports dédiés... Les camping-caristes pourront stationner sur les aires de Repainville, de la halte nautique de l'île Lacroix et à Val-de-la-Haye sur une aire ouverte pour l'occasion. La Métropole se met par ailleurs à disposition des communes concernées par le parcours de la descente en Seine du 18 juin : prise en charge de la collecte des déchets, signalétique et mise en place de déviations, mutualisation de prêt de matériel, communication... Nous débloquons par ailleurs une enveloppe globale de 30 000 € destinée à accompagner les 19 petites communes engagées dans des frais liés à la descente en Seine ! L'Armada sera cette année une véritable vitrine pour l'ambition et l'aventure qui nous lient, territoires connexes de l'Axe Seine : notre candidature au titre de Capitale européenne de la Culture ! Nous votons à ce Conseil une série d'études destinées à évaluer le potentiel de requalification et de développement culturel de multiples sites remarquables sur l'ensemble du territoire. Cap sur l'Armada ! Cap sur Capitale européenne de la Culture ! La procédure d'adoption du Règlement Local de Publicité intercommunal suit par ailleurs son cours. Nous lançons le service Lovélo libre-service, en remplacement de Cy'Clic. Les vélos seront désormais disponibles dans plusieurs communes de la Métropole. Nous développons le Rouen Pass en intégrant les musées métropolitains début juillet, et adoptons des investissements massifs pour soutenir des projets structurants engagés par les communes, à hauteur de 2,3 millions d'euros. On se bat. On ne lâche rien.*

[Pour retrouver le dossier presse complet](#)

[View PDF](#)
3 minutes